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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Auenhausen-
Frohnhausen-Hampenhausen 

 
 
 

Sitzungs-Nr.: Hegge/003/20-25 

Sitzungs-Tag: 21.10.2021 

Sitzungs-Ort: Frohnhausen, Auf´m Klee, 

Heggehalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:05 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:05 Uhr 

 

Vorsitzender: 

Simon, Dirk  

CDU: 

Kiele-Dunsche, Andreas Vertretung für M. Gerdes 

Micus, Martin  

Waldeyer, Michael  

Weber, Frank  

SPD: 

Beine, Rudolf  

Stellvertretende Mitglieder: 

Behler, Thorsten CDU 

Knoke, Tobias, Dr. CDU 

Schulze, Maik CDU 

 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Funkmast Frohnhausen, Sachstand 
 

 

 

 

2. 
 

Parkplatz Frohnhausen, Planungsstand 
 

 

 

 

3. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 2021 
 

 

 

 

4. 
 

Vergabe der Mittel 2021 zur Verwendung des Bezirks-
ausschusses 
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5. 
 

Vergabe der Pauschale für Hallenbetreibervereine 
 

 

 

 

6. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

7. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

 

 

 

 
Der Vorsitzende Simon eröffnet die Sitzung, begrüßt die Zuhörer und die Sit-

zungsteilnehmer.  

 
Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken. 

Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest. 
 

Die Tagesordnung wird darauf hin wie folgt erledigt:  
 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Funkmast Frohnhausen, Sachstand 
 

  

 

Andreas Kiele-Dunsche berichtet über den derzeitigen Sachstand zum ge-

planten Funkmast, der auf seinem Grundstück gebaut werden soll. Die Ver-
träge seien unterschriftsreif und werden in den nächsten Tagen unterzeich-

net. Mit dem Bau des Funkmastens ist in ca. 4-5 Monaten zu rechnen, was 
noch abhängig von der Erteilung der Baugenehmigung sei.  

Den Teilnehmer wurde der Standort erklärt. Der Vorsitzende weist darauf 
hin, dass durch Andreas Kiele-Dunsche die Pachteinnahmen dem Hallen- und 

Heimatverein zur Verfügung gestellt werden.  
 

2. Parkplatz Frohnhausen, Planungsstand 
 

  

 

Der Vorsitzende Simon erläutert den Teilnehmern anhand einer Skizze den 

derzeitigen Planungsstand.  

 

3. Vergabe der Vereinsfördermittel 2021 
 

  

 

Der Vorsitzende Simon gibt bekannt, dass an Vereinsfördermitteln ein Be-
trag in Höhe von 741,50 € für das Jahr 2021 zur Verfügung stehen. Anträge 

zur Vergabe der Vereinsfördermittel wurden schriftlich eingereicht durch: 
 

1. Musikverein Auenhausen e.V., der Vorstand 
2. Hallen- und Heimatverein Frohnhausen, Ansgar Schabrich 

3. Reservistenkameradschaft Frohnhausen 
4. Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Frohnhausen 

5. TTC Fortuna Frohnhausen 1960 e.V. 
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Beschluss: 

 
Nach eingehender Beratung stimmt der Bezirksausschuss einstimmig ab, 

die Vereinsfördermittel 2021 wie nachfolgend aufgeführt zu verteilen: 
 

1. Musikverein Auenhausen e. V.    200,00 € 
2. TTC Fortuna Frohnhausen 1960 e.V.   200,00 € 

3. Rervistenkameradschaft Frohnhausen  100,00 € 
4. Förderverein der Freiw. Feuerwehr Frohnhausen 241,50 € 

 

4. Vergabe der Mittel 2021 zur Verwendung des Bezirks-
ausschusses 
 

  

 

Der Vorsitzende Simon gibt bekannt, dass für die Vergabe der Mittel 2021 
zur Verwendung des Bezirksausschusses ein Betrag in Höhe von 609,95 € 

nach der Hauptsatzung zur Verfügung stehen. Ein schriftlicher Antrag zur 
Vergabe der Mittel wurde von den unter TOP 3 genannten Vereinen einge-

reicht.  
 

Beschluss: 
 

Der Bezirksausschuss beschließt einstimmig die Vergabe wie folgt: 
 

1. Hallen- und Heimatverein Frohnhausen    200,00 € 
(zweckgebunden als Zuwendung für die freiwilligen Helfer des 

Hallen- und Heimatvereins für ihren Einsatz) 

2. Musikverein Auenhausen e.V.      200,00 € 

3. TTC Fortuna Frohnhausen 1960 e.V.    200,00 € 
4. Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Frohnhausen      

9,95 € 
 

5. Vergabe der Pauschale für Hallenbetreibervereine 
 

  

 

Beschluss: 

 
Der Bezirksausschuss beschließt einstimmig, dass der Betrag von 1.500 € 

als Sonderzuwendung dem Hallen- und Heimatverein zur Verfügung gestellt 

wird.  
 

6. Bekanntgaben 
 

  

 

a) Ausbau Glasfaseranschluss 

 
Der Vorsitzende berichtet über den Planungsstand des Glasfaserausbaus. 

Der Baubeginn wird in etwa 2-3 Wochen erfolgen. Die Kosten für den An-
schluss betragen im Ortskern für jeden Haushalt brutto 1.500 €. Es kann ei-

ne Erstattung von 500,00 € nach Erhalt der Rechnung durch die Sewikom 
bei der Stadt Brakel beantragt werden.  
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7. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

a) Enthärtungsanlage  
 

Herr Breker erkundigt sich nach dem Planungsstand der Enthärtungsanlage 
im Stadtgebiet Brakel. Der Vorsitzende informiert über den Sachstand, die 

Kosten und den möglichen Baubeginn.  
 

b) Dorfplatz Auenhausen 

 
Herr Schauf, Auenhausen weist darauf hin, dass seitens des Bauhofes drin-

gend die Abdeckung der Quelle auf dem Dorfplatz in Auenhausen instandge-
setzt werden muss.  

 
Ebenso sollen die Bänke dort repariert oder neu aufgebaut werden. Eventuell 

könnte hier auch Material auf Kosen der Stadt Brakel besorgt werden, um 
die Instandsetzung in Eigenregie durchzuführen.  

 
 

 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 

nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende Simon die 
Sitzung. 

 

gez. Unterschriften: 
 

 
Dirk Simon    Frank Weber 

  (Vorsitzender)    (Schriftführer)  
 

 
Inhaltliche Änderungen des Protokolls vor der Veröffentlichung durch die 

Stadt Brakel bedürfen einer Rücksprache mit dem Vorsitzenden und dem 
Schriftführer.  
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